

富田中学校だより 5月号

◇富田中学校の教育目標◇



# 富田の風

豊かな心、すぐれた知性、  
たくましい体を備え、  
粘り強さと実践力のある  
生徒の育成

Tonda Junior High School

令和6（2024）年5月31日

## 生徒総会



5月24日（金）に生徒総会を実施しました。今年度の生徒会スローガン

**超越（ちょうえつ）**

に決まりました。「普通に考えられる程度をはるかにこえていること」という意味があり、「富田中生の一人一人が実現できれば、

更にレベルアップして素晴らしい学校になる」と考えて設定したそうです。

全体討議では、「マナーやモラルのある休み時間や昼休みにするために、何をすればよいだろうか」「あいさつのレベルアップのために、何をすればよいだろうか」の2つの共通議題について話し合いをしました。事前に学級でも討議をしており、学級から提案されたことについて協議していきました。1年生にとっては、初めての生徒総会でしたが、積極的に参加していました。

協議して決まった内容については、自分たちで決めたことですので、守っていきましょう。

## 地区中体連選手推戴式



5月30日（木）に6月1日（土）から開催される西都児湯地区中学校総合体育大会に向けての選手推戴式を実施しました。富田中代表として大会に臨みます。県大会、全国大会につながる地区予選になります。試合の勝ち負けもありますが、「あいさつ・礼儀」「整理整頓」「応援マナー」で「さすが富田中」と言われるように各会場で「富田の風」の旋風を巻き起こして

ください。保護者の方々も休みの日に送迎・応援ありがとうございます。

## PTA親子ボランティア活動（2年生）



5月24日（金）夕方に、PTA親子ボランティア活動（2年生）を実施しました。PTA活動においても、今年度は「やってみる」をもとに活動を計画しています。グラウンドの除草作業についても、これまでは、3年生が1回、日曜日の朝に実施していましたが、全学年で1回づつ、平日の夕方（保護者の負担軽減。10月実施の3年生のみ

日曜日で計画しています）で実施することにしました。平日の夕方にも関わらず、生徒と多くの保護者が参加していただきました。ありがとうございました。

## ヴィアマ先生！

今年度、本校に、ヴィアマテラス宮崎の選手2名が、火・水・木の週3日間、本校の教育活動に協力をいただいています。生徒たちもこの日を楽しみにしています。

ヴィアマテラス宮崎の応援もよろしくお願いします。



「11」板倉 楓選手

「1」青柳 麻理鈴選手



※安心・安全メール未登録者は、ご登録をお願いします。

※学校の様子等はHPにアップしています。《 <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4518/> 》